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 タブレット端末導入／全国・県議会議長会表彰

全国・県市議会議長会表彰

茨城県市議会議長会表彰
在職 20 年以上　　小薗江一三

在職 8 年以上　　大貫　千尋

全国市議会議長会表彰
在職 20 年以上　　小薗江一三

在職 10 年以上　　大貫　千尋

　議会では、議案の審議などにタブレット端末を導入することを決めました。議員と議会事務局

だけでなく、議会に参加する執行部職員分も購入し、11 月の全員協議会から資料の閲覧や議会

審議などに活用します。ただし、今年度いっぱいは従来通りの紙の資料を

併用した試行的な運用を行い、来年の３月定例会から本格運用する予定

です。タブレット導入によりペーパーレス化が進むので、紙（資源）の

減量化や印刷作業が必要なくなるなど、経費節減につながります。また

タブレットを携帯することにより、いろいろな場面での議員活動の充実

や市民に対する素早い情報提供などの効果が期待されます。

議会タブレット導入を決定！議会タブレット導入を決定！議会タブレット導入を決定！

　笠間市議会ではタブレット導入に先立って、音が出ないように設定することを条件に、委員会

や本会議へのスマートフォンやパソコンなど電子機器の持ち込みが、議員だけでなく傍聴者も含

めて認められています。なお、写真及び動画の撮影は禁止です。

タブレットとは
　画面を直接触って操作する、スマートフォンとノートパソコンの中間にあるような情報端

末。スマートフォンよりも画面が大きく操作性が

良い。加えてノートパソコンよりも軽く持ち運び

できる大きさが特徴。ウェブサイト閲覧やメール

などのインターネットも手軽に利用でき、動画や

電子書籍などの閲覧にも適している。

タブレット端末等電子機器の使用について




